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Verbale n. 1   del Consiglio del Personale Tecnico-Amministrativo 

 del    15 gennaio 2015 

 

Giovedì 15 gennaio 2015, alle ore 9, presso l’Aula Copernico di via Savonarola 9, si è riunito il 

Consiglio del Personale Tecnico-Amministrativo (qui di seguito denominato Consiglio PTA) al fine 

di discutere il seguente: 

 

ORDINE DEL GIORNO 

 

1. Comunicazioni 

2. Elezione del rappresentante PTA in Senato Accademico 

3. Richiesta del Rettore di mettere sul sito di Unife il discorso che il CPTA avrebbe voluto fare 

per l’Inaugurazione dell’Anno Accademico e che non ha potuto pronunciare per mancanza 

di tempo.  

4. Riflessioni sugli ultimi avvenimenti riguardanti il CPTA e progetti per il nuovo anno 

5. Nuovi ingressi nel CPTA 

6. Varie ed eventuali 

 

Presiede la seduta Giovanna Azzini, svolge le funzioni di Segretario verbalizzante per il Consiglio 

Maria Assunta  Raisa  

 

All’appello risultano: 

 

Azzini Giovanna P 
Nasci Nadia 

P 

Baldi Cristina P 
Pellati Agnese 

P 

Barbujani Chiara P 
Penolazzi Maria Letizia 

A 

Bianchi Nicoletta AG 
Pignatelli Angela 

P 

Botti Andrea AG 
Raisa Maria Assunta 

P 

Brina Serenetta P 
Santoro Carlo 

P 

Camisani Calzolari Chiara P 
Solimine Rosa 

AG  

Ferraresi Paolo P 
Squarzola Aroldo 

P 

Gallerani Eleonora P 
Tabacchi Luigi 

P 

La Mela Claudia AG 
Tebaldi Luca 

P 

Manfrinato Maria Cristina AG 
Tosi Simona 

P 

Manzalini Lucia AG 
Tumaini Cinzia 

P 

Marchi Cecilia P 
Turbinati Laura 

P 

Monaco Lucia P 
Verde Antonella 

P 

Nalin Franco P 
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P = Presente A = Assente      AG = Assente Giustificato 
 

 

Alle ore 9,15 dopo aver constatato, conteggiando anche il numero dei Consiglieri assenti giustificati, 

la presenza della maggioranza dei convocati,  la Presidente dà inizio alla seduta. 

1. Sul primo punto all’ordine del giorno - Comunicazioni, 

 la Presidente non ha comunicazioni da dare e quindi si passa al 

2. Secondo punto all’ordine del giorno  -  Elezione del rappresentante PTA 
in Senato Accademico 

Il Vicepresidente ricorda che l’Ufficio Organi Collegiali ha trasmesso a tutti i membri del Consiglio 

PTA la documentazione relativa ai candidati interessati a ricoprire la carica di rappresentante PTA  

in Senato Accademico. La Presidente, con il consenso di tutti i membri del CPTA, chiede ai due 

candidati, Luca Tebaldi e Simona Tosi di fare una breve presentazione di sè stessi formulando i 

propri intenti come rappresentanti del PTA in SA. 

Tebaldi e Tosi si presentano e rispondono ad alcune domande del CPTA e subito dopo si procede 

alla votazione  dei candidati a scrutinio segreto. Tutti/e concordano con la procedura.  

Viene nominata la commissione elettorale:  

 Presidente – Giovanna Azzini 

 Segretario – Maria Assunta Raisa 

 Componenti – Eleonora Gallerani, Franco Nalin 

 

Il risultato della votazione a scrutinio segreto è il seguente: 

- Votanti 22 su 22 presenti 

 Simona Tosi – voti 3 

 Luca Tebaldi – voti 17 

 schede bianche - 2 

Risulta quindi eletto Luca Tebaldi quale rappresentante del PTA in Senato Accademico. 

3. Sul terzo punto all’ordine del giorno: richiesta del Rettore di mettere sul 
sito di Unife il discorso che il CPTA avrebbe voluto fare per 
l’Inaugurazione dell’Anno Accademico e che non ha potuto pronunciare 
per mancanza di tempo.  

La Presidente ricorda che ha ricevuto dall’ufficio Comunicazione ed eventi (Dott. Maggi) la 

richiesta di inviare il discorso che avremmo dovuto tenere il giorno dell’inaugurazione 

dell’Anno Accademico da pubblicare sul portale come da richiesta del Rettore e che ha inoltrato 

tale richiesta al CPTA. La Presidente  fa presente che dapprima non avrebbe voluto mandare 

nulla, così come numerose colleghe e colleghi del CPTA che hanno dibattuto per e-mail 
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sull’opportunità o meno di inviarlo. Riferisce però che dopo averci pensato con calma ha 

cambiato idea per due motivi:  

1. sarebbe stato meglio inviarlo per rasserenare gli animi un po’scossi dagli ultimi avvenimenti 

2. sarebbe stato meglio inviarlo per utilizzare il discorso come documento conoscitivo 

sull’attività del CPTA nell’ultimo anno. Dichiara però che naturalmente si sarebbe adeguata alla 

scelta della maggioranza del CPTA. Si apre un’animata discussione. Fra l’altro viene chiesto se 

la Presidente ha saputo che cosa intendono fare gli studenti, esclusi anch’essi dal discorso 

all’Inaugurazione, stante che il rappresentante degli studenti è cambiato. Qualcuno informa che 

ora è Leonardo Uba iscritto a  Giurisprudenza. Azzini risponde che lo studente non è stato 

ancora sentito per via del momento di transizione del Consiglio Studenti stesso. 

La decisione finale sull’argomento, all’unanimità, è quella di pubblicare un discorso per punti 

sintetici che dica ciò che il CPTA ha fatto nel 2014, che cosa ha in programma per il 2015 e che 

ricordi che nel 2015 si andrà a votare il nuovo il Rettore, avendo il CPTA stesso più di 50 voti a 

disposizione per questo. Si decide contestualmente che dopo la pubblicazione sul sito, il 

“discorso” verrà  inviato ad ogni singolo dipendente PTA di Unife.  

 

4. Sul quarto punto all’ordine del giorno - Riflessioni sugli ultimi 
avvenimenti riguardanti il CPTA e progetti per il nuovo anno 

La Presidente ricorda la  convocazione da parte della Commissione Etica avvenuta in data 

17/12/2014, in merito ad una istanza presentata da Patrizia Vergnani, responsabile dell’Ufficio 

Sanità di Unife, contro il CPTA perchè si è sentita gravemente offesa nel suo operato dal 

contenuto di alcuni verbali del CPTA o di Commissioni di esso, pubblicati sul sito internet di 

Unife. 

La Commissione Etica durante la convocazione ha comunicato ad Azzini di non voler entrare 

nel merito degli argomenti trattati nel verbali segnalati nell’istanza presentata, essendo garantito 

il diritto di critica e la trasparenza e non avendo la Commissione Etica questo ruolo,  ma di 

rilevare che il nome e cognome della richiedente, scritto su alcuni verbali pubblicati sul sito di 

Unife può effettivamente creare un problema di violazione della privacy, anche riportando fatti 

veri.    

La commissione ha fatto notare nel contempo che si possono descrivere i fatti senza nome e 

cognome pur senza snaturare il significato dello scritto. La Presidente, comunica al CPTA di 

avere riconosciuto giusta la richiesta di togliere  nome e cognome e di modificare in tal senso i 

verbali che li riportano, secondo quanto suggerito dalla Commissione Etica, senza peraltro 

modificare il senso delle cose scritte e approvate dal CPTA.  

Ha provveduto a far togliere detti verbali dal sito, fino ad avvenuta correzione concordata con la 

Commissione e comunica inoltre che la Commissione Sanità del CPTA ha già provveduto a fare 

le modifiche sui verbali. 

Qualcuno/a chiede di informarsi presso l’Ufficio Organi Collegiali se esistano regole di 

redazione dei verbali che possano migliorare o semplificare i verbali stessi. 

A fine discussione si decide che  in futuro si faranno verbali più sintetici, che di norma non 

verranno citati i nomi delle persone citate in senso negativo e comunque mai se pubblicati in 

internet,  ma piuttosto si nomineranno gli uffici che ricoprono o si userà genericamente “gli 
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uffici preposti” o “su indicazione dell’Amministrazione” o altre frasi generiche, mentre sui 

contenuti si procederà come sempre si è fatto. 

 

Carlo Santoro esce alle ore 11,15 

 

 

5. Sul quinto punto all’ordine del giorno: Nuovi ingressi nel CPTA   

La Presidente  chiede ad ogni componente del CPTA di impegnarsi per convincere quanti più 

colleghe/i possibile a candidarsi per entrare nel CPTA stesso quando saranno riaperte le date per 

l’ integrazione dei componenti mancanti. 

 
Simona Tosi esce alle 11,50                                                                                                                              

6. Sul sesto punto all’ordine del giorno: Varie ed eventuali 

Prende la parola Chiara Camisani Calzolari per illustrare un problema segnalato ad alcuni 

colleghi del CPTA (inclusa C. Camisani Calzolari) e riguardante la riorganizzazione della 

ripartizione Segreterie e servizi agli studenti, alla luce dei prossimi interventi di restauro che 

interesseranno vari edifici siti in via Savonarola, tra cui Palazzo Renata di Francia. Questi i fatti 

in breve. Chiara Camisani Calzolari, Carlo Santoro, Antonella Verde e Cecilia Marchi, membri 

del CPTA e afferenti alla sopracitata Ripartizione informati sulla Riorganizzazione in atto della 

Ripartizione, sono stati invitati a mettere al corrente il CPTA di questa riorganizzazione che, 

secondo un piano dell’Amministrazione, riguarderà soprattutto gli uffici di Segreteria e la loro 

possibile divisione con diminuzione da cinque a quattro uffici e il loro dislocamento in luoghi 

diversi e lontani tra loro, specie da altri uffici che, unitamente alle Segreterie, offrono servizi 

fondamentali per gli studenti (Ufficio Diritto allo Studio e Mobilità e Didattica Internazionale). 

Gli uffici Mobilità e Didattica internazionale e Diritto allo studio e servizi disabilità studenti, 

dovrebbero essere  trasferiti a Santa Lucia. Mentre, gli spazi ad oggi individuati 

dall’Amministrazione per le Segreterie, oltre ad essere nella maggior parte dei casi in affitto, 

non sembrano realmente adeguati ad accogliere la tipologia di servizio, oltre a prevedere 

interventi di  ristrutturazione importanti.  

E’ possibile che il progetto dell’Amministrazione sia portatore di disagi soprattutto per gli 

studenti, i quali sarebbero costretti a muoversi da una parte all'altra della città per sbrigare 

pratiche amministrative che, ad oggi, sono risolvibili in pochi e veloci passaggi grazie alla 

vicinanza tra i diversi uffici della ripartizione. 

La stessa Chiara Camisani Calzolari informa, inoltre, che sarebbe stata individuata una 

soluzione alternativa che permetterebbe a tutti gli uffici di rimanere in un’unica sede (stabile 

denominato “Pacifico”, adiacente al Polo Scientifico-Tecnologico di Via Saragat) con benefici 

nel lavoro di tutti e miglior accesso degli studenti.  

Luigi Tabacchi interviene chiedendo come sia possibile che la stessa Amministrazione non 

abbia evidenziato pro e contro nel formulare la propria proposta di riorganizzazione e 

soprattutto ricordando che, purtroppo, i danni creati dal terremoto del 2012 richiedono 

indispensabili interventi di recupero su tutti gli edifici danneggiati e che per essere eseguiti in 

sicurezza vanno assolutamente liberati per tutta la durata dei cantieri.  
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La Presidente auspica che il CPTA possa dare il proprio supporto ai colleghi interessati a questa 

riorganizzazione, suggerendo la formazione di un piccolo gruppo di lavoro che produca un 

breve documento/comunicazione da condividere con il Consiglio degli Studenti e il CUG; il 

tutto allo scopo di chiedere un eventuale incontro con il Rettore e Direttore Generale ai fini di 

una condivisione del problema.  

A tale proposito, Carlo Santoro, Antonella Verde ed eventualmente anche Serenetta Brina 

(anche se non interessata direttamente alla riorganizzazione degli Uffici in questione), si 

rendono disponibili a formare questo gruppo di lavoro.  

La Presidente chiede se della questione possano essere interessati le RSU. Camisani risponde 

che tali questioni non rientrano fra le loro competenze.  

Il CPTA approva la richiesta di informare il Consiglio degli studenti e il CUG per arrivare ad un 

eventuale incontro con l’Amministrazione. 

Il documento elaborato dal gruppo di lavoro, prima di seguire le vie ufficiali, verrà condiviso 

con i componenti del CPTA.    

 

Alle ore 12,00 la Presidente dichiara chiusa la seduta.  

 


